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Protokoll der Vorstandssitzung vom Donnerstag, 24. Oktober 2019 
Im Gemeindehaus 

 Teilnehmer 
R. Brandestini, J. Braga, M. Bischof, E. Schuler, P. Croket, E. Maurer. Entschuldigt S. 
Tesolat 

 Begrüssung 
Robin begrüsst die Anwesenden. Traktanden werden akzeptiert. Er verdankt die von Patrick 
verfasste Einladung, er stehe z.Zt. unter starkem Druck. 

 Protokoll VS 25.7.2019 
Erwin stellt einen Datumsfehler fest und moniert, dass der Vorstand das PV Protokoll zur 
Kenntnis nimmt. Erich macht Vorschlag, dieses auf der Homepage zu publizieren. Schön 
wäre auch, wenn die Fotos vom Picknick zu sehen wären. Robin stellt fest, dass Lukas 
Keller am Stein Apéro Unterstützung zugesagt hat, aber bis dato nichts geliefert hat. Er 
kontaktiert ihn wieder.         RB. 
 

 Information aus dem Gemeinderat 
Jürg ist stark in der Schulhausplanung involviert. Michel hält einen Rückblick auf das 
vergangene 200 Jahr Fest. Es sind noch diverse Attraktivitäten geplant. Auch soll der bis 
jetzt in Schinznach domizilierte Weihnachtsmarkt nach Ennetbaden umziehen. 
 

 Tempo 30 generell / Antrag an die Gemeindeversammlung 
Patrick zeigt seine Präsentation zur Ablehnung von flächendeckendem Tempo 30. Es sind 
viele Argumente gegen dieses Vorhaben. Jürg ist nicht gegen Tempo 30, aber gegen das 
flächendeckende. Wir könnten uns auch vorstellen, nur einige Strassen mit Tempo 30 zu 
akzeptieren. Der Vorstand lehnt den Antrag des GR ab. Wir werden das der PV so 
vorstellen. Sollte diese den Antrag des GR zustimmen, würde Patrick das alleine vorstellen.
      

 Nachfolge-Regelung neue Gemeinderäte in 2021/2022 
Die verschiedenen Kontakte werden jetzt wieder verfolgt.                         JB/MB 
  

 Rückblick Nationalratswahlen 2019 
Für die FDP Aargau nicht gerade erfreulich. Das Ziel 4 Sitze wurde nicht erreicht. Ob der 
Kurswechsel der FDP Schweiz hin zu grünen Themen genützt oder geschadet hat, kann 
nicht beurteilt werden. Jürg hat Gina Kern direkt unterstützt, ihr Ziel ist aber eher der 
Grossrat. 
 

 Verschiedenes 
Michel ist am 5.12. abwesend, Patrick reserviert in der Sonne. PV Info durch JB/MB PC 
 

 Nächste Sitzung 
Vorstandssitzung   5. Dezember 2019, 1800 Uhr mit Essen 
 

 Planung 2019 
Gemeindeversammlung 7. November 2019, 2000 Uhr, Turnhalle 
 
Schluss des offiziellen Teils um 19.15 Uhr. Dank an Jürg/Erich für Verpflegung. 
 
25.10.2019 EMa 


